
国際ロータリー会長  ジェニファー・ジョーンズ（カナダ） 

第２５６０地区ガバナー 髙橋 秀樹（新潟） 

第４分区ガバナー補佐   渡邉 喜彦（巻） 
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『ガバナー公式訪問例会』に多数の会員の皆さまに

ご出席いただきまして誠にありがとうございます。髙

橋ガバナー、渡辺ガバナー補佐そして杉山ＩＭ実行委

員長にご来訪いただきまして厚く御礼を申し上げま

す。 
 

 当クラブも地区運営方針「再生・新生・共生」に基

づき今年度活動を行って参りたいと思います。 
 

 「再生」：２５６０地区はへこたれない 

 「新生」：２５６０地区は進化する 

 「共生」：２５６０地区は助け合う 
 

この後、ガバナーよりご講演をいただきますので、

これからのロータリーの活動の参考とさせていただ

きます。 
 

 ガバナーの公式訪問は、地区内を回られ、その後、

すぐに『地区大会』も控えています。ご多忙な日々

が続かれますので、高橋ガバナーにおかれましては、

お身体に十分注意をなされましてご活躍をされるこ

とを心よりお祈り申し上げます。 
 

 本日は三条南クラブにご来訪、そしてご指導をい

ただきまして誠にありがとうございます。 
 

 以上を持ちまして会長の挨拶とさせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

 
 

 

 

                    

 

     ニコニコボックス 

9/26 20,000円   本年度累計 104,000円 

渡邉Ｇ補佐「先日のガバナー公式訪問事前訪問の際には大変お

世話になりました。本日はいよいよ本番です。よろしく

お願い致します」 

杉山ＩＭ委員長「BOXに協力します」 

松﨑会長「本日はガバナー公式訪問です。髙橋ガバナーご指導

宜しくお願い致します」 

熊倉君「公式訪問、渡邉ガバナー補佐、杉山ＩＭ実行委員長、

ご指導宜しくお願い致します」 

桑原さん「ガバナー公式訪問、本日は宜しくお願い致します」 

野崎君「髙橋ガバナー公式訪問、本日は御指導宜しくお願い致

します」 

木村君「本日は公式訪問宜しくお願い致します。渡邉ガバナー

補佐、杉山ＩＭ実行委員長お忙しいところ、ありがとう

ございます」 

田代君「渡邉ガバナー補佐様、杉山ＩＭ実行委員長様、ようこ

そいらっしゃいました」 

関君「うちのスタッフがよく仕事をしてくれるのでとても幸せ

です」 

丸山君「先日は故父の通夜に南クラブ及び多くの会員の皆様か

ら御焼香御香典をいただきありがとうございました」 

銅冶君「BOXに協力します」 

平松君「本日は公式訪問です。よろしくお願いいたします。

BOXにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：39名中22名 

◆先週までの通算出席率：84.55% 

◆本日のゲスト： 

オンライン訪問：国際ロータリー第２５６０地区

2022-23年度ガバナー 髙橋秀樹様（新潟ＲＣ） 

例会場訪問：第四分区ガバナー補佐 渡邉喜彦様（巻ＲＣ）

第四分区ＩＭ実行委員長 杉山太三郎様（巻ＲＣ） 

◆先週のメークアップ 

▷9/17ロータリー防減災セミナー（長岡市中央図書館）

へ田中康之君▷9/21三条RCへ西潟精一君              

 
 

2022-23クラブテーマ  

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 会長 

松﨑 孝史 
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事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



公式訪問 ガバナー講話 

ＲＩ第2560地区 

2022～2023年度 

ガバナー 

髙橋 秀樹 様 
（新潟RC） 

（オンライン訪問 zoom画面より） 
 

臨時メニュー  
経過報告：８.５県北豪雨災害初動対応について 

 

☆経過報告 ８.５県北豪雨災害初動対応について（9月ガバナ

ー月信掲載済） 

① ８月４日(木)第一分区各クラブへ警報への注意喚起 

② 8月５日(金)第一分区ガバナー補佐(10：17)と各クラブ

(10：27)に宛てお見舞いと支援連絡の要請 

③ 8月５日(金)被災地のクラブ（中条胎内RC、村上岩船RC）

の出動 

④ 8月６日(土)12：52 現場から連絡、支援相談 

15：04 上記以外の第一分区各クラブにガバナーから補佐

経由で支援要請 

⑤ 8月８日(月)13：52 地区から緊急資金援助（上記２クラブ

に各20万円） 

⑥ 8月8日(月)夕方 第一分区のクラブからの飲料水支援

（120ケース） 

・中条クラブ 大量の雑巾を被災地に提供。土嚢袋1600枚を

9/7(水)胎内市役所災害対策本部へ、9/8(木)関川村防災セ

ンターへ 

・村上クラブ 支援金100万円を村上青年会議所へ 

・現時点のニーズ 8月に多かったボランティアが、９月になり

減少 

・各クラブから義援金、支援金の集約先について問い合わせ 

⇒ 9/11開催の諮問委員会で検討・了承 

⑦ 今後 

●第２～７分区の全クラブに支援金お願い  締切：10月末日 

被災地域の佐藤真パストガバナーに運用して頂きます。 

●ロータリー地域協働ネットワークセンターの活動 
 

通常のガバナースピーチのメニュー 

ガバナーの責務として 

地区の各クラブに伝えなければならないこと 
 

１．ＲＩ会長の年度テーマ 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ  イマジン ロータリー 

※国際協議会でテーマ発表時のビデオ視聴 

未来のロータリーの姿を想像し、その実現のために行動する 
 

２．規定審議会で改訂された事柄 

３年に一度開催され、世界中のロータリークラブに適用される規

則が追加、修正される。今年４月に開催された。 

（以下の３点は７月のガバナー月信にも記しましたので、お手す

きの折に御覧ください。） 

・ローターアクトは今年度から国際ロータリーの正式メンバーに

なります。 

・ロータリーの会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有

するという要件が廃止されました。正会員はどのクラブに対して

も入会候補者を推薦できるようになります。 

・標準ロータリークラブ定款の第三奉仕部門が改正され「地域社

会における積極的平和を目指す」という文言が加えられました。 
 

３．ＲＩ理事（佐藤芳郎氏）からの伝達事項 

去る７月１日、グランドプリンスホテル高輪にて行わ

れたガバナー・元・次期ガバナー懇談会において、Ｒ

Ｉ理事である佐藤芳郎氏（岡山南RC）から、ＲＩ理事

会の内容が紹介され、次の事柄が強調されました。 

（以下の内容は８月のガバナー月信に掲載しており

ますので、お手すきの折に御覧ください。） 

・ＲＩ会長ジェニファー・ジョーンズ氏の強い要請： 

ポリオ根絶活動をやりぬく。 

★アフガニスタンとパキスタンまで減ったはずだっ

たのに、今年になり、モザンビーク、マラウイ、US

ニューヨークで感染者発生！！！ 

★10月24日ポリオデ―を盛り上げる。 

・ＲＰＩＣ（Rotary Public Image Coordinators） 

ロータリー公共イメージコーディネーター 

活動計画をサイトに入力、入力がないと督促がく

る。優れた取り組みはR研究会（11月）で紹介 

・ＤＥＩ（Diversity, Equity and Inclusion  

＝ 多様性、公平さ、インクルージョン） 

・地域化（regionalization）とgrow Rotary 

・７重点分野の活動を活性化させる。 

平和の推進、疾病との戦い、水と衛生、教育の支援、

母子の健康、地域経済の発展、環境の保護 

災害支援もこれらに準じる扱い 

・各地区で革新的クラブをつくる。 

・クラブと地区で成長のための戦略をたてる。 

・ロータリーファミリーの交流を活発化する。 

・ＩＴやバーチャル活用する。 

・クラブ運営や奉仕活動を効率化する。 

・ゲイツ財団との契約は無事継続。 
 

４．私からお願いしたいこと 

①最近読んだ本で印象的だったこと 

田中久夫著『ロータリークラブに入ろう！』  

幻冬舎ルネッサンス新書、2021年、70ページ 

※ 田中久夫氏 2014-15高崎RC会長、2017-

18第2840地区(群馬県)ガバナー、ＲＩ第1地域

ロータリーコーディネーター補佐 

(以下引用) 

僕(＝田中氏)が地区ガバナーになることが決まった

とき、先輩ロータリアンの弁護士先生MH氏が僕に

優しく言ってきた。彼の胸にはいつも弁護士とロー

タリーの二つのバッチが付いている。 

彼はこう尋ねてきた。 

「君は、この二つのバッチのうちどっちが大切かわ

かるかい？」 

……相手は弁護士先生だ、商売上の弁護士バッチの

ほうが大切に決まっているだろう？ 

彼は続けて言った。 

「弁護士バッチは自分の努力次第で付けることがで

きる。でもロータリー・バッチは誰かの推薦と皆の

承認があって初めて付けられるモノなのだよ。だか

ら、ロータリー・バッチは、君が立派な社会人であ

ることを証明してくれる大切な証明書なんだよ」 

ロータリアンである意味を改めて考え、誇りをもつ 
 

②最近聴いた講演で印象的だったこと 

・あるロータリー関係の研修で、4か国（ミャンマー、

バヌアツ、ラオス、ブータン）の子供たちにワクチ

ン（ポリオ、はしか、百日咳、破傷風、結核、ジフテ

リア）を提供するために、廃品リサイクルの収益を 



寄付する事業を行っている方の話を聴きました。 

・1990年代に活動を始めた団体で、2021年度の

支援額は116,417,060円にもなったそうです。 

・誰でも参加できる素晴らしい活動だという印象を受

けました。 

・しかし、この講演では、WHOのことやゲイツ財団

のことは何度も言及されながら、残念ながらロータ

リーのポリオ根絶活動のことは一度も口にされるこ

とはありませんでした。 

もっとロータリークラブのことを 

周囲の人に知ってもらう 
 

③この２年間の当地区で最も印象的だったこと 

・２つのクラブが解散。 

・なぜこのような事態に至ったか。 

・これからどうしていけばよいのか。 

・地区運営方針「再生、新生、共生」 

交流を深め、援け合って共生する地区になる 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ニコニコボックス 

10/3 22,000円   本年度累計 126,000円 
 

松﨑会長「峰嶋さん、関さん、大原さん、横山さん、ようこそ

三条南RCへいらっしゃいました。また親睦委員会の皆

様ありがとうございます」 

太田幹事「久し振りの夜例会です。楽しみましょう」 

野崎君「秋の味覚例会開催、おめでとうございます」 

田代君「親睦委員会の皆様、本日の設営ありがとうございます」 

丸山君「久々の松木屋さん、楽しみにしていました」 

木村君「久し振りの夜例会ありがとうございます。10/30の

ゴルフコンペは現在14名の申込を頂いております。ノ

ーブルもしくは湯田上にて調整していますので、組み合

わせはもう少しお待ちください」 

西潟君「日本女子オープンゴルフ、勝みなみは強かった。朝、

車の中で母親がプロレスのアントニオ猪木の明言を聞

かせたとのこと。とにかく真直ぐ前に進め！」 

関君「きょう新しい従業員さんが入社してくれました。ありが

とうございます。嬉しいです」 

横山君「本日宜しくお願い致します」 

加藤君「新入会員の皆様、宜しくお願いします」 

渡辺（俊）君「結婚祝・誕生祝ありがとうございます」 

平松君、石山君、熊倉君、永桶君、坂井君、塩入君、 

大渓君、佐々木君、星野君、荒澤君「BOXに協力します」 

田中君「BOXにご協力ありがとうございました」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：39名中28名 

◆先週までの通算出席率：84.55% 

◆理事・役員会報告 

日時：2022年10月3日(月)18：00より 
会場：松木屋 出席：15名中12名 

議事１．新潟県豪雨災害に関する支援金について 

スマイル会計より20万円【承認】 

議事２．青森県大雨災害に関する支援金について 

スマイル会計より3万円【承認】 

議事３．「タイ国に医療機器を贈るグローバル補助

金プロジェクト（新潟中央RC）」について 

【継続審議】 

議事４．赤い羽根共同募金について 

2万円【承認】 

議事５．慶弔費支出について（報告） 

議事6．クラブ・ゴルフコンペの協賛について 

14名参加予定。5万円補助【承認】 

ロータリーのポリオ根絶活動 

☆1979年以来途切れずに継続 

☆総額21億米ドル以上（2863億円） 

☆122ヶ国、30億人以上の子どもたちにワクチンを投与 

☆個々のロータリアンがお金で寄付するだけでなく、 

現地でワクチン投与に直接従事する活動や環境整備も展開 

2022．10．3   秋の夜例会～新入会員歓迎     №2425  №8 
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🍰10月のお祝い
 

✨会員誕生 

渡辺俊明君 

永桶俊一君 

✨配偶者誕生 

熊倉高志君御夫人 

大渓秀夫君御夫人 

✨結婚記念日 

渡辺俊明君御夫妻 

野崎正明君御夫妻 

銅冶康之君御夫妻 

西巻克郎君御夫妻 

荒澤威彦君御夫妻 

田代徳太郎君御夫妻 
 

＊おめでとうございます＊  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会・行事予定 

10/17 歴代会長会議 於：松木屋 18：30～ 

10/24 職場例会 12：30～ 

         於：三条市立大学 現地集合解散 

          ※御欠席の方は事務局で記帳できます 

10/31 通常例会 「ロータリー財団月間」 

     卓話：ＲＩ2560地区Ｒ財団副委員長 

   野崎喜一郎様（三条ＲＣ） 
 

近隣クラブの例会変更    （記帳場所） 

10/19(水)三条RC 親睦旅行 三条信用金庫内事務局 

10/20(木)三条東RC 公式訪問 三条ロイヤルホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「 あ と 少 し 」 


